

Football. Doublé gagnant pour les Bleuets

15 septembre 2011

Dimanche, le club des Bleuets accueillait, pour sa première journée de championnat de foot seniors, le club voisin l'US rohannaise. L'équipe fanion (D3), coachée par Olivier Launay, a malmené l'équipe B rohannaise puisqu'à la mi-temps, trois buts étaient inscrits au compteur des locaux (but de Stéphan Chavez à la 15e, suivi à la 23e de Quentin Derrian et à la 33e de Jean-Michel Robic). Les Bleuets ont fait plusieurs tentatives mais non concrétisées. Il a fallu attendre la 79e minute pour voir de nouveau les buts rohannais trembler, avec Stéphan Chavez, qui inscrivait son deuxième but de la rencontre. Quentin Derrain inscrit lui aussi son deuxième but à la 87e. Score final 5 à 0 pour les Bleuets.



Football. Doublé gagnant pour les Bleuets.

Les deux équipes de réserve, avant le coup d'envoi du match d'ouverture opposant l'équipe 1 crédinoise à l'équipe 2 rohannaise.

«C'est encourageant»

«On a joué simple en baladant nos adversaires. Les joueurs ont proposé de bonnes choses, à confirmer pour la suite. On ne va pas s'enflammer, les joueurs ont été plus réalistes, c'est encourageant», commentait, ravi, le coach crédinnois, à l'issue de la rencontre. En ouverture, l'équipe locale de réserve a gagné sa rencontre 7 à 3, face à l'équipe 3 rohannaise. Dimanche, pas de match de coupe: les joueurs recevront Malguénac pour deux matches amicaux. Prochains matches à domicile le 9 octobre.